
日 曜日 行事予定 幼稚部預かり保育 保育部預かり保育 クラブ ピヨピヨクラブ

1 木 個人懇談・昼食後降園 ○ ○ 絵・ｔｏｍｏ ○
2 金 個人懇談・昼食後降園 ○ ○
3 土 ○ ○
4 日 × ×
5 月 個人懇談・昼食後降園 ○ ○ サッカー

6 火 ○ ○
7 水 ○ ○
8 木 ○ ○ 英語・ｔｏｍｏ ○

9 金 ○ ○

10 土 ○ ○

11 日 × ×

12 月 歯科検診 ○ ○ 体操

13 火 避難訓練 ○ ○ サッカー

14 水 誕生会 ○ ○ 太鼓

15 木 ○ ○ 絵・英語・トモ ○

16 金 年長の会 ○ ○
17 土 ○ ○
18 日 × ×
19 月 終業式 ○ ○

20 火 夏休み ○ ○

21 水 ○ ○ ○

22 木 海の日 × ×

23 金 スポーツの日 × ×

24 土 ○ ○

25 日 × ×
26 月 ○ ○

　 27 火 ○ ○
28 水 ○ ○
29 木 ○ ○ ｔｏｍｏ ○

30 金 ○ ○

31 土 ○ ○

令和3年6月30日

◇個人懇談

7月1日(木）～7日(水）

◇ピヨピヨクラブ

毎週木曜日 21日のみ水曜日となります。

10時～11時00分まで

未就園児のお子さんが対象です。

担当・・・三島・中村

◇歯科検診

7月12日(月）10時～

笠原歯科医院の先生が来園します。

検査結果は、要治療の園児のみ健康診断を配布します。

確認しましたら、翌日に返却してください。

（異常なしの方は配布しません。ご了承ください）

◇避難訓練

7月13日(火）

不審者が園内に侵入したことを想定し訓練を行います。

◇誕生会

7月14日（水） 11  時00分～

誕生月の保護者の方は各クラスに11時00分まで

お越しください。

◇終業式

7月19日（月）

午前保育11時30分降園になります。

※年長・年中組のみ、園服着用で登園してください。

※夏休み期間

7月20日（土）～8月22日（日）

日程

7月1日（木）2日（金）5日（月）6日（火）7日（水）

一家族15分間お子様の園での様子をお伝えします。

個人懇談期間中は、昼食後降園となります。通常通りお弁当、給食

があります。

降園時間が１３時降園となります。

◇緑コース→12時45分～13時00分の間にお迎えに来てください。

※13時00分以降は預かり保育料金がかかります。

◇バスコース→バスコース表の「13時降園」の時間をご確認下さい。

◇懇談時の預かり保育の利用はご遠慮ください。

個人懇談
日程

7月16日(金）

年中組・年少組は昼食後降園となります。

年長児は、年長の会の開始時間より登園になります。

14時前後～20時頃までを予定しています。詳細は決まり次第、お知らせいたします。

仕事の都合で、年長の会からの登園が難しい方は、午前中、預かり保育を利用可能ですが、体

力面等も配慮し、できるだけお昼からの登園にご協力ください。

○参加園児→年長児

○預かり保育について

・午前中の預かり保育の希望の方は、7月7日(水）までに電話でご連絡ください。

・昼食 2号認定の園児・・・給食 1号認定園児、新2号の園児・・・お弁当

※年長の会について、詳細プリントは後日配布致します。

年長の会

いよいよ盛夏を迎えます。気温もぐんぐん上がり、30℃を上回る日もあるでしょう。特に山口、星置地域は、

砂地が多く札幌市で一番気温が上がります。園庭の木々が去年以上に生い茂り、日陰を見つけて遊ぶ姿や、

陽を浴びて水遊びをする姿があります。そんな季節が移り変わっていく様子を子どもたちは、身をもって体感し

ていくことでしょう。

園庭のひまわりが、大きく育っています。どのくらい大きくなるか、楽しみにしていて下さい。畑の野菜も大きく

なってきています。枝豆は、各クラス鳥に食べられたようで鳥対策をして、もう一度植えました。さくらんぼは、

木に登って毎日採っていました。さくらんぼの木にも実がつき、食べる子は木に登って食べています。桑の実を

食べている子は、すぐにわかります。(口のまわりが赤いのです。）

今月は年長の会があります。今年も泊まらずに夜で解散となります。年長さんがどんな企画を考えてくるか、楽

しみです。１学期の参観も今の所、何もなく行うことができています。一生に一度の子ども達の園での今の姿を

見ていただけて、嬉しく思います。

東京オリンピックが開催されます。いろいろな意見がありましたが、開催決定した以上、参加するアスリートの

方々をみんなで応援しましょう。子ども達も何か感じるものは、絶対にあります。

7月中に園庭の水道の周りと職員室の前を工事します。水回りを木材で囲ったり、芝生を貼ったりしましたが、

うまくいかなかったので業者に頼むことにしました。あと、今６年生の卒園生が、園庭にタイムカプセルを埋めま

した。今年、掘り出すのですが、その場所が納屋の真下にあるので、納屋も移動します。

ずっと前から気になっていることがあります。園から星置神社向かっている橋があります。みなさん、よく通る

と思うのですが神社の木が1本だけ、枯れています。橋からみて、正面の木です。橋ができる前は、枯れた木

はなかったような気がします。なぜ、枯れたのだろう？

今年も暑い夏になりそうですね。夏休みは、水の事故に十分気をつけて下さい。

園長 上村 毅

お願い・お知らせ

・夏休み中の小学生預かり保育を1日定員10名まで受け入れます。。ご希望の方は、

前日までご連絡ください。

・６月の事故・苦情・処理の回数のご報告をさせていただきます。

事故→０ 苦情→０ 処理→０

・職員の、井沼めぐみと田中花月が赤ちゃんを授かりました。体調をみながら引き続き

子ども達と過ごします。宜しくお願い致します。

・職員の一木久枝が6月をもちまして、一身上の都合により退職する事となりました。

今までお世話になりました。ありがとうございました。








